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第４回いなべ市総合計画審議会 会議録 

会 議 名 
第４回いなべ市総合計画審議会 

（第２次いなべ市総合計画第２期基本計画策定） 

開催日時 令和２年10月13日（火）14:０0～14:30 

開催場所 いなべ市役所議会棟 ２階 第１委員会室 

出 席 者 

【委員】 

出席（14名） 

丸山康人、田中佳奈、近藤忠彦、神谷清、岩花まつ子、福本美津子、 

中村弘樹、二井加代子、伊藤和雄、伊藤由佳、水貝和代、弓矢孝己、 

山本たか代、小川時生 

欠席（6名） 

中澤政直、相田直隆、小林久里子、佐藤忠生、小川好彦、川上修 

【事務局】17名 

副市長、総務部長、都市整備部長、市民部長、産業部長、福祉部長、 

健康こども部長、農林商工部長、建設部長、教育部長、国体推進室長、 

水道部長、企画部長、政策課長、政策課 ３ 名 

【オブザーバー】 

ジャパンインターナショナル総合研究所 

会議次第 

１．開会 

２．会長あいさつ 

３．説明及び審議事項 

（１）スケジュールについて資料１ 

（２）第２次いなべ市総合計画第２期基本計画（案）の修正項目につ

いて資料２ 

４．意見交換 

５．次回の会議について 

６．閉会 

配布資料 

資料１…スケジュール 

資料２…第２次いなべ市総合計画第２期基本計画（案）の修正項目に

ついて 

公開、 

非公開の別 
公開 

議 事 概 要 

１．開会 
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２．会長あいさつ 

３．説明及び審議事項 

（１）スケジュールについて 

【事務局】 

資料１「スケジュール」について説明 

【会長】 

 スケジュールについて質問はあるか。無いようなので、このスケジュールで進める

ということでお願いしたい。それでは、次の議題をお願いする。 

 

（２）第２次いなべ市総合計画第２期基本計画（案）の修正項目について 

【事務局】 

資料２第２次いなべ市総合計画第２期基本計画（案）の修正項目について説明 

 

４．意見交換 

【会長】 

 それでは、どこからでもよいので、前回の皆さんからの意見に対する修正について、

ご意見、ご質問をいただきたい。 

 

【委員】 

 聞き取れなかったため確認したいのだが、21頁「１－５ 秩序ある土地利用の推進」、

の都市計画区域の名称については、変更になったということか。 

 

【事務局】 

 今年度中に変更する見込みが立ったということである。 

 

【委員】 

 前回の会議で、いなべ市対策本部から一連の流れや役割を確認するための防災訓練

の必要性について意見したが、その件についてはどうなったのか。計画に記載が無い

ということは、実施しなくても達成したということになりかねないが、その点につい

ていかがか。 

 

【事務局】 

 全てを数値化することはできない。数値には表せないが、取組んでいくということ

でご了承をいただきたい。 
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【委員】 

 防災訓練という文言がこの計画に掲載されていないのは不思議なことだと感じる。 

 

【事務局】 

 現状課題の文章の中で、防災訓練の実施についての内容を掲載するように検討した

い。 

 

【委員】 

 一連の防災訓練は非常に重要である、是非お願いしたい。 

 

【委員】 

 いなべエフエムに関わる立場からお話したい。５頁、「共通目標１ 市民が主役のま

ちづくり」の現状課題に、「本市では、情報誌Linkや市ホームページ、ケーブルテレ

ビ、SNSなどを通じて、市政に関する情報を発信しています。」とあるが、いなべエフ

エムでも市政情報、公開情報の発信を行っているので、いなべエフエムについても掲

載をお願いしたい。ケーブルテレビについては記載があり、いなべエフエムも同じ扱

いだと思うがいかがか。 

 

【事務局】 

 計画への掲載の意図としては、市の直営事業は名称を記載し、市民の皆さんにご協

力をいただいている取組については、「など」の表記の部分で表しているが、ご指摘

を踏まえて表記について検討する。 

 

【委員】 

 51頁、「３－４ 青少年の夢を育む地域づくりの推進」について伺いたい。現状課題

の記載内容を読み、本当にこの通りだと思う。「2025年度のいなべ市の姿（施策の目

的）」の中に、「地域の青少年の育成能力が向上しています」とあるが、この部分に

ついて、具体的にこんなことがありました、あります、という内容があれば教えてい

ただきたい。 

 

【事務局】 

 現時点では具体的な内容についてはお答えできないが、具体的な活動を通じて、地

域の青少年の育成能力が向上するように取組んでいきたい。 
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【委員】 

 青少年育成会議と放課後こども教室の事務局に携わっている。行政には現場の小さ

な悩みや問題についての相談にも乗っていただいて、共に解決していく方向でお願い

したい。実は若い事務の子が１名やめることになった。いなべの子どもの育成に若い

子が携わっていたのだが、色々な事情でやめることになった。とても残念なことであ

る。こうした若い方が夢と希望とやる気を持っていなべの子育てに関われるようにな

ればと思う。 

 

【会長】 

 他にご意見が無いようなので、最後に私からお話したい。こういう計画は綺麗にま

とまっていることが多いが、こうやってしっかりと市民の声を交えて、市民に評価し

ていただきながら進めてほしい。計画書の各施策に記載されている「2025年度のいな

べ市の姿（施策の目的）」が、実現できないということになっては意味が無いので、

市民の方々と検討し、行政はそれを目標に具体的な施策に取組んでいくということを

認識していただきたい。 

 

【事務局】 

 １点補足をお願したい。前回の会議の発言の中で、自治会数を約150とお伝えしたが、

現在のいなべ市の自治会数は118となっている。お詫びするとともに、訂正をお願いし

たい。 

 

【会長】 

それでは、本日の議題はここまでとして、最後に事務局より次回の会議について説

明をお願いしたい。 

 

【事務局】 

 次回の第５回いなべ市総合計画審議会は、令和2年11月５日水曜日、14時から、いな

べ市役所議会棟２階第１委員会室で開催する。内容は最終案の審議とパブリックコメ

ントの説明とする。 

６．閉会 

 

その他事項 

無し 

 


